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经过近一年时间的漫长等待，昨日零时，合肥市裕溪路

高架桥、“畅通一环”南一环和马鞍山路高架桥终于迎来了竣

工并放行通车的一刻。昨日上午，记者走访三大新交通要道

后发现，除了马鞍山路高架桥市区起始端有拥堵现象发生之

外，其他道路均保持顺畅通行。

针对拥堵问题，昨日下午合肥市重点局和合肥市公安局

交警部门联合召开新闻发布会，向广大市民通报“阵痛”原因

以及解决措施。 记者 徐涛/文 黄洋洋 王恒/图

《本草纲目》小秘方 一抹见效
皮肤奇痒

俗话说：疼不死
人痒死人。奇痒难
耐、抓破皮、挠出血、
打针吃药、抹激素方
法用尽、瘙痒就是止
不住。痒得揪心刺
骨、坐卧不安、彻夜难
眠。“时珍·本草霜”专
治皮肤瘙痒。无论是脱皮干痒、脚气钻心痒、
皮炎灼热痒、糖尿病及肾病全身痒、湿疹糜烂
痒、风疙瘩窜着痒、疱疹刺痛痒、还是过敏痒
……只要抹上此膏，均是膏到痒有所缓解。

“时珍·本草霜”处方源自于《本草纲目》秘
方绝在“循经拔毒”，膏中生物复方制剂双肽因
子就像靶向追踪器，循经络把分散潜藏体内深
层的风寒暑湿燥火虫等邪毒一网打尽，迅速杀
灭真菌及皮肤血液病毒。多年的皮炎（神经性
皮炎、过敏性皮炎、日光性皮炎）、湿疹、手足癣

（香港脚、鹅掌风、烂
脚丫、手脚脱皮），体
股癣、花斑癣（汗斑）、
牛皮癣、龟头炎、女阴
瘙痒、痔疮、座疮、头
癣、丘疹、荨麻疹、疥
疮等皮肤病也逐渐痊
愈。干痒掉皮、皮癣

脱皮、疹疱溃烂破皮还有常用激素所导致的色
素沉着及粗糙肥厚的皮肤都能恢复光鲜亮泽，
再顽固的皮肤瘙痒也有疗效。

据老患者反馈：药膏抹上3~5分钟即可止
痛止痒！一般皮肤癣病10~15天即可消除，重
症皮肤病患者 30~50 天即可痊愈且不易复
发。“时珍·本草霜”配方安全，无激素无毒副
作用，老人孩子都能用。凡顽痒久治不愈者可
拨打热线：0551—3188882 市内免费送货
经销地址：养生大药房（三孝口邮局斜对面）、普济药房

为尽快方便市民出行，合肥市对两大高

架桥进行了放行交通，但是由于多种原因造

成仍有极少数配置尚未完善。昨日上午，记

者在走访过程中发现，在连接东一环、南一

环和东高架的合裕路立交桥“汇集”处，由于

没有更为详细的道路指示，造成部分市民无

法清晰分辨通向东高架和东一环的道路；在

由屯溪路桥驶向南一环下穿马鞍山路的东

侧匝道处，由于该处指示牌设置距离匝道处

距离较远，有部分原本计划右转的车辆，在

行驶到下穿道口时无法实现右转弯。

采访中，记者就这两个问题向合肥市重

点局提出了一些建议，张家祥表示，只要是

能够更加方便市民出行，在条件允许的情况

下一定会进一步做好完善工作。同时，也欢

迎广大市民能够提出更好的意见和建议。

张家祥还特别借助本报提醒广大驾驶

员朋友，由于南一环的改造是按照“畅通

一环”标准实施，所以原先可以直接穿越

南一环的巢湖路、淝河路等也就必须改变

路线，只能以“右进右出”的方式实现原出

行需求。

马鞍山路高架桥昨日放行通车

裕溪路高架桥建成通车

昨日上午，记者首先早早地赶到交通

放行的东高架桥（又称裕溪路高架桥）现场

进行首日探访。

由与南一环、东一环和马鞍山路高架

桥（又称南北高架桥）相连的市区起始端，

也就是合裕路立交桥开始，一路东行，无论

桥面还是地面道路均面目一新，车流顺

畅。为防止摩托车、三轮车以及大货车等

车辆上桥行驶，不但设置了禁行警示牌，而

且基本上在每个匝道口都有交警巡查。

“刚好今天是五一节，又是这座高架桥

放行通车，所以就赶了个鲜，带着孩子一起

到逍遥津玩。”肥东县居民郭勇兴奋地告诉

记者，自己从大兴镇上高架桥开始，大约也

就是用了10分钟左右就到市区了。“以后

逛超市随时都有可能直接来市区！”

同样在昨日正式交通放行的还有马

鞍山路高架桥。和金寨路高架桥建成通

车之初的遭遇类似，马鞍山路高架桥“上

去容易下来难”的问题再次显现。

昨日上午9时许，记者又沿着马鞍山路

高架桥起始端的水系桥段向南行驶，看到

沿线仅芜湖路一处匝道、南一环四条匝道

受轨道交通地下车站影响，目前尚未建成，

其他匝道均已放行通车。同时，虽然地面

道路受同样影响有部分设置临时通道之

外，其桥面道路和地面道路也相对顺畅。

但昨日上午10时许后，特别是昨日下

午4时许后，其市区高架桥端头的下桥桥

面道路上堵了约一公里长的车流，以至于

水系桥北侧该区域的长江东路和长江东

大街路段也成为堵点。相比之下，由地面

上高架向南行驶的桥面道路上没有一辆

车滞留桥面。

对于马鞍山路高架桥首日遭遇的境

况，合肥市重点局联合合肥市公安局交警

支队也就此召开了新闻通气会，表示“目前

的堵只是阵痛”。

合肥市重点局副局长张家祥表示，造

成该高架桥市区起始端由高架向地面驶出

桥面道路拥堵的原因有三方面：首先，由于

该高架桥尚未完全竣工放行，特别是芜湖

路和南一环段受轨道交通地下车站出入口

和风亭施工的影响，不能通车放行，以至于

本该从南一环和芜湖路段驶下高架桥的车

辆只能汇集在水系桥的出口，短时间内“很

难消化车流量”；其次，由于该高架桥的建

成和放行，对这一片的交通带来了根本性

的变化，所以还有许多驾驶员朋友对现行

的交通状况不是很熟悉；再次，有部分驾驶

员朋友在交通放行之际，依然乱停、乱行和

乱穿，也在一定程度上导致了高架桥的交

通不畅。

“请广大市民理解和支持”，张家祥还

表示，在随后的三个月内轨道交通地下车

站有望建设完成，并随即启动剩余匝道的

建设，预计在此后的两个月内，也就是今年

十一国庆期间，整座马鞍山路高架桥将全

部建成，届时该高架桥“上桥容易下桥难”

的状况将得到大幅改善。

对于马鞍山路高架桥局部出现堵车现

象，合肥市公安局交警支队包河大队副大

队长王本华表示，将进一步做好高架桥沿

线的交通指示，并将对乱停放现象展开集

中整治。

同时，王本华还建议广大市民在该高架

桥“特殊时期”，能够合理选择高架桥出行路

线。例如，通过高架桥由南向北行驶，目的

地在芜湖路、南一环、九华山路以及期间路

段的，可以选择在望江路段匝道驶下高架

桥，由马鞍山路地面道路继而前行，从而避

免共同汇集在水系桥段出口造成拥堵。

“在研究后，我们将适当地延长水系桥

处的南北向绿灯时间，毕竟此处红绿灯仅距

离高架桥桥端出口约百米，桥面车辆在此处

由80码车速瞬间减速，自然容易造成车辆

汇集。”王本华还表示。

昨日下午记者还获悉，由于今日开始繁

华大道与包河大道交口下穿桥也将展开建

设，所以届时由马鞍山路高架桥前往机场的

驾驶员朋友可能需要临时性调整路线，由祁

门路匝道根据提示提前驶下高架桥。

东高架桥一路“酣畅淋漓”

马鞍山路高架桥首日就遇堵

重点局：堵只是“阵痛”

本报记者两条建议被采纳

交警：请市民合理下高架

堵呀！“上桥容易，下桥难”
合肥市重点局称，这是“阵痛”，到国庆期间，有望改善

万达广场前马鞍山路高架下桥口拥堵


